



AMEDIA  
HOTELS & SUITES

TRADEMARK COLLECTION<sup>®</sup>  
BY WYNDHAM



# WILLKOMMEN IN *Frankfurt Rüsselsheim*

## DAS BUSINESS HOTEL MIT WOHLFÜHLAMBIENTE IN DER OPELSTADT

Das Amedia Frankfurt Rüsselsheim, Trademark Collection by Wyndham ist mehr als ein Businesshotel, es ist ein richtiges Domizil für alle Geschäftsreisen im Rhein-Main-Gebiet in der Nähe von Frankfurt. Die Gegend bietet zahlreiche Freizeitmöglichkeiten (Einkaufen, Museen, Oper, Theater usw.) und ist der perfekte Ausgangspunkt für die Erkundungstour dieser spannenden Region mit seinen Gegensätzen und viel Abwechslung.

The Amedia Frankfurt Rüsselsheim, Trademark Collection by Wyndham is more than a business hotel, it caters to all needs to the Rhine-Main area near Frankfurt. The area offers numerous leisure opportunities (shopping, museums, opera, theatre, etc.) and is the hotel is the perfect base for exploring this exciting region.

## Besonderheiten

- Inmitten des Rhein-Main-Gebietes gelegen
- 72 moderne Zimmer und Suiten
- Frühstücksrestaurant und Bar mit Sommerterrasse
- 2 klimatisierte Tagungsräume für bis zu 60 Personen
- 30 Tiefgaragenstellplätze gegen Gebühr sowie kostenfreie Stellplätze vor der Tür



## Features

- Located in the middle of the Rhine-Main area
- 72 modern rooms and suites
- Breakfast restaurant and bar with summer terrace
- 2 air-conditioned meeting rooms for up to 60 people
- 30, fee-based, underground parking spaces or free parking spaces in front of the hotel



## Zimmer

- **Komfort Einzel Zimmer**  
Die Komfort Einzelzimmer bieten auf bis zu 18 m<sup>2</sup> alles, was für eine geschäftliche Übernachtung wichtig ist: ein bequemes Einzelbett, Klimaanlage, kostenfreies WLAN, Bad mit Badewanne oder Dusche, Schreibtisch oder Arbeitsplatz, Sitzecke, Minibar, eine Flasche Wasser und Sat TV/Radio.
- **Komfort Twin Zimmer**  
Die modernen Komfort Twin Zimmer mit bis zu 25 m<sup>2</sup> sind für bis zu 2 Personen geeignet. Die Zimmerausstattung umfasst zwei getrennte gemütliche Betten, Klimaanlage, kostenfreies WLAN, Bad mit Badewanne oder Dusche, Schreibtisch oder Arbeitsplatz, Sitzecke, Minibar, eine Flasche Wasser und Sat TV/Radio.
- **Komfort Plus Zimmer**  
Die gemütlichen Komfort Plus Zimmer bieten auf 30 m<sup>2</sup> zwei getrennte gemütliche Betten, Klimaanlage, kostenfreies WLAN, Bad mit Badewanne oder Dusche, Schreibtisch oder Arbeitsplatz, Sitzecke, Minibar, eine Flasche Wasser und Sat TV/Radio. Sie sind perfekt für 2 Personen und viel Gepäck geeignet.



## Rooms

- **Comfort Single Room**  
With up to 18m<sup>2</sup> of space, the Comfort Single room offers everything that is important for an overnight business stay. A comfortable single bed, air conditioning, free WiFi, bathroom with bathtub or shower, desk or workstation, seating area, minibar, a bottle of water and satellite TV/radio.
- **Comfort Twin Room**  
The modern Comfort Twin Room offers up to 25 m<sup>2</sup> of space is suitable to accommodate up to 2 people. Room amenities include two separate comfortable beds, air conditioning, free WiFi, bathroom with bath or shower, desk or workspace, seating area, minibar, a bottle of water and satellite TV/radio.
- **Comfort Plus Room**  
The cosy Comfort Plus room offers 30 m<sup>2</sup> of space with two separate comfortable beds, air conditioning, free Wi-Fi, bathroom with bath or shower, desk or workspace, sitting area, minibar, a bottle of water and satellite TV/radio. They are perfect for 2 people with lots of luggage.





## Speisen

- **Purer Genuss! Das Buffetfrühstück und die Hotelbar mit Terrasse**  
Mit ausgezeichneter Qualität, Nachhaltigkeit und viel Geschmack, wird den Gästen ein köstliches Frühstückserlebnis geboten. Frisch zubereiteter Kaffee aus der Espressomaschine, frische Fruchtsäfte, Bio-Joghurt, Frischkäse und natürlich auch laktose- und glutenfreie Angebote gehören zur Auswahl von schönen Wurst- und Käsesorten dazu. Die Hotelbar und Terrasse laden immer zu einem gemütlichen Umtrunk ein. Was gibt es Schöneres zum Abschalten?

## Dining

- **Pure indulgence! The buffet breakfast and the hotel bar with terrace**  
Excellent quality, sustainability and lots of taste underline the delicious breakfast experience on to guests. Freshly prepared coffee from the espresso machine, fresh fruit juices, organic yoghurt, fresh cheeses and cold cuts, of course, lactose- and gluten-free options, are all part of the breakfast buffet selection. The hotel bar and terrace are always inviting for a cosy drink. Is there a better way to switch off?



## Lage & Anreise

Das Amedia Frankfurt Rüsselsheim, Trademark Collection by Wyndham liegt inmitten der geschäftigen Rhein-Main-Region, mit einfachem Anschluss an den Autobahnen A3, A67, A60 und A671. Vom Hotel aus lassen sich somit alle wichtigen Orte dieser Metropolregion perfekt erreichen.



## Tagungen, Seminare und Meetings

- 2 helle Tagungsräume für bis zu 60 Personen (54 m<sup>2</sup> und 70 m<sup>2</sup>)
- Kostenfreies Highspeed WLAN
- Klimatisiert
- Diverse Tagungspackages und persönlicher Service
- Moderne Tagungstechnik
- Parkmöglichkeiten gegen Gebühr in der hoteleigenen Parkgarage

## Conferences, seminars and meetings

- 2 bright conference rooms for up to 60 people (54 m<sup>2</sup> and 70 m<sup>2</sup>)
- Free high-speed WiFi
- State of the art technology
- Air conditioned
- Various conference packages and personal service
- Sufficient parking, fee based, in the hotel basement



## Location & Arrival

The Amedia Frankfurt Rüsselsheim, Trademark Collection by Wyndham is located in the middle of the busy Rhine-Main region, with direct access to highways A3, A67, A60 and A671, allows for easy access to all the important places in this metropolitan region from the hotel.

## Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.\*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt\* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter [WyndhamRewards.com](https://WyndhamRewards.com).

AMEDIA FRANKFURT RÜSSELSHEIM, TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM  
Karlsbader Straße 37, 65428 Rüsselsheim  
Deutschland

[amediahotels.com](https://amediahotels.com)

**WYNDHAM  
REWARDS®**  
*You've earned this.®*



## Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.\*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay\* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at [WyndhamRewards.com](https://WyndhamRewards.com).

AMEDIA FRANKFURT RÜSSELSHEIM,  
TRADEMARK COLLECTION BY WYNDHAM  
Karlsbader Straße 37, 65428 Rüsselsheim  
Germany

[amediahotels.com](https://amediahotels.com)

**WYNDHAM  
REWARDS®**  
*You've earned this.®*